



ちかっ



★教育目標★

志高く、確かな目標をもち、
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 鈴木雅人

いよいよ夏休み！ 前期前半お世話になりました。



事故なく有意義な夏休みを！ 第1四半期と第2四半期の1ヶ月が過ぎました。明日で、子ども達が71日間登校した前期の前半が終了します。

この4ヶ月間の環境は、新年度のスタート、そして学級の基礎固めの時期から活動的な夏へと変化し、子ども達は、第1四半期、第2四半期のほめポイントを意識しながら数々の経験を積んで成長しました。学習への意欲・態度はもちろん、他人と協力したり、他人を思いやったり、我慢したり、思いをはっきり伝えたり、しっかりあいさつしたり、悪い時には素直に謝ったりと、人との関わり方が身についてきているなど感じられる場面がたくさんありました。「近津小の子ども達は、あいさつがしっかりしていますね。」最近の来校者に何度となく言われた言葉です。素晴らしいことです。



この71日間、成果が多く見られたのも保護者の皆さんをはじめ、地域の皆様のご協力があればこそだと思っています。心より感謝申し上げます。どうぞ、事故無く、思い出多い有意義な夏休みとなるようよろしくお願いします。

いよいよ夏休み

「夏休みの生活について」

近津小学校児童のめあて

- ☆規則正しい生活をする。
- ☆計画的に学習する。
- ☆健康な生活をする。
- ☆安全に生活をする。

何より大切なことは、

「事故に遭わない」「命」を落とさない！」

飛び出しダメ・ノーヘルメットダメ・不審な人への近寄りダメ・危険な場所での遊びダメです。

「事故はゼロ、思い出たくさん夏休み♪」で、よろしくお願いします。

※詳細は「夏休みの生活について」をご覧ください。

♡夏休みは

「自己マネジメント力」を伸ばす機会♡

自己マネジメント力とは、目標達成や自己実現のために、自分自身を律し管理することのできる力です。計画を立て、自分にとってよりよい方法を考えて、実行して、反省改善するという力です。

夏休みのねらい「規則正しい生活をする」「計画的に学習する」「健康な生活をする」「安全に生活をする」を達成するには全て自己マネジメント力が関わってきます。自己マネジメント力を基に、ち・か・つの4つの力を使ってねらいを達成するのが夏休みです。

学習面で言えば、宿題は終わらせることだけが目標ではなく、自らの計画に沿って自主的に進めていくことも大切な目標であり、自己マネジメント力を高めながら学習内容を理解することが目的です。規則正しい生活も、健康・安全な生活も同じで自己マネジメント力がカギになります。ご家庭での生活は保護者の皆さんにお子さんをお返しする時間です。どうぞこの自己マネジメント力が少しでも身につくよう、お子さんの背中を押してあげてください。よろしくお願いします。

頑張った水泳記録会！



7月9日10日11日の3日間、低、中、高学毎に行いました。それぞれの学年のカラーが出されて、「はじめて2.5m泳げた！」なんていう声も聞こえ、有意義な水泳記録会でした。努力が成果になって見えるということは次への意欲につながりますね。目標に向かって頑張る姿を今後の生活にも生かしていくことでしょう。夏休みを迎えると同時に水泳学習も終わります。来年の夏も、プールで頑張りの花が開き、努力が成果となって表れることを期待しています。

○編集後記(校長のつぶやき) ○子どもって、感情を表に出しやすいんです。先日、ある学年の

音楽の授業を見ていた時、授業が終わって子ども達と一緒に音楽室を出たら、ある子が、「校長先生、はい！」と言って私のシューズをシューズ入れから取って渡してくれました。混雑するからです。優しい〜。水泳記録会では、自分の思い通りの泳ぎができなくて、水面を何度もたたいて悔しがっている子がいました。悔しかったね！どちらも感情を素直に出している子です。それでいいんです。子どもって感情を素直に出せますよね。だから教えている側は楽しいんです。面白いんです。(や甲斐があるってことです)福山雅治主演の映画「ガリレオ」の名セリフじゃないけれど、「実に面白い！」です。?? ? ? ? ちゃん〜と古かった…。○昨年夏休み前の号で「夏といえばどんな音を思い出します？」と尋ねましたが、今年は色です。夏といえば、どんな色を思い出しますか？私は、赤と青です。見るたびに夏を感じる「立葵」の赤い花とスイカを切った時の真っ赤な中身のみずみずしい赤！そして、夏空の青！だから、赤と青です。楽しい夏を！